



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

12/2019

Debate sobre la independencia judicial organizado junto a Sociedad Civil Malagueña



El Colegio ha acogido el primer coloquio organizado junto a Sociedad Civil Malagueña tras la firma de un convenio marco entre ambos colectivos con objeto de crear un espacio de debate y pensamiento libre y responsable sobre las grandes cuestiones que afectan a la sociedad.

En esta primera cita se ha abordado la independencia judicial, con cuestiones como el nombramiento de los miembros del CGPJ. Han participado el decano, Francisco Javier Lara; el presidente de Sociedad Civil Malagueña, Gerardo Hernández; la magistrada de la Audiencia Provincial María Teresa Sáez; el decano emérito del Colegio José María Davó, y Ángel Sánchez, catedrático de Derecho Administrativo de la UMA.

Estructuras profesionales, legislación y un mayor reconocimiento, claves para lograr la igualdad en el deporte



Formación

El Colegio ha organizado la jornada 'Mujer, equidad y deporte: ajustes proporcionales y objetivos del derecho deportivo para la igualdad de género', actividad formativa en la que han colaborado la Diputación de Málaga a través del programa '+ Deporte, + Mujer' y la Universidad de Málaga.

En la inauguración han participado el diputado de Formación de ICAMALAGA, José Manuel Conejo; la diputada provincial de Servicios Sociales, Igualdad e Innovación social, Lourdes Burgos; y Ana Mingorance, abogada de la sección de Derecho Deportivo del Colegio.

[Leer más](#)

Jornada sobre la Ley de Jurisdicción Voluntaria: actuaciones notariales en materia de obligaciones



Marbella

El notario Rafael Requena ha impartido una jornada en la Delegación de Marbella sobre la Ley de la Jurisdicción Voluntaria, que ha originado un profundo cambio en el ordenamiento jurídico al incidir sobre numerosos ámbitos, haciendo hincapié en los procedimientos que se pueden llevar a cabo ante notario, como la conciliación, la consignación y el llamado "monitorio notarial".

Además, el Colegio le ha concedido a Requena una placa en reconocimiento a su trayectoria profesional y como agradecimiento por su entrega y colaboración con los letrados y con esta Delegación. Hicieron entrega el diputado José Rafael González y la delegada presidenta de Marbella, Auxiliadora Garrido.

La Delegación de Coín acoge una charla sobre asistencia al detenido con discapacidad



En la Delegación del Colegio en Coín se ha desarrollado una jornada en la que se ha tratado la asistencia a personas con discapacidad en el proceso penal, con especial referencia a la asistencia en los centros de detención y en el juzgado de guardia.

Del mismo modo, se han abordado la necesidad del informe psiquiátrico forense, las peculiaridades en los partidos judiciales más pequeños y el internamiento involuntario. M^a Carmen Sánchez, de la comisión de Formación, ha presentado a las ponentes: Paloma Martín, jueza del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 1 de Coín, y la letrada Celia González.

Cristina Abad presenta el libro "La libertad de amar", sobre Guadalupe Ortiz de Landázuri



Cultura

El salón de actos del Colegio ha acogido la presentación del libro titulado "La libertad de amar", que versa sobre la vida de Guadalupe Ortiz de Landázuri, obra de la periodista y escritora Cristina Abad.

Esta actividad ha estado organizada por las asociaciones de madres y padres (AMPAS) de los colegios Sierra Blanca y El Romeral.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose

por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.